

La mobilisation s'intensifie en Polynésie aussi !

Education - Justice - Police - Douane - Finance ...

Une très large majorité de la population et des actifs rejette cet inadmissible projet de réforme des retraites, et reste déterminée.

**Faisons-nous entendre du Parlement et du Gouvernement
Pour gagner le retrait de cette loi express, injuste et inutile !**

Semaine décisive : Le projet passera ce mercredi en Commission mixte et serait ensuite à nouveau soumis au vote du Parlement. Le Gouvernement pourrait aussi opter pour une adoption directe (Art. 49.3 Constitution).



Comme l'intersyndicale nationale, nous appelons à une journée de mobilisation et de grève interprofessionnelle le 15 mars !



Les mobilisations, manifestations, grèves locales/nationales, privé/public, continueront dans tous les territoires, jusqu'au retrait !



**LE 15 MARS
MOBILISATION
MASSIVE !**



Nous appelons tous les personnels de l'Etat en Polynésie à se mobiliser cette semaine contre la réforme, le 15 mars, 16 mars ...



Sit-in prévus à Papeete

- Mercredi 15 mars
- Jeudi 16 mars

Rejoins-nous dès Mercredi !

Face au Haut-Commissariat !

Au Monument aux morts

De 8h30 à 12h